

PRESENTACIÓN

¡Bienvenidos a nuestro nuevo número de la revista EXPE!

Este proyecto trata de acompañar a todo el profesorado, en su día a día en el aula, aportando reflexiones, proyectos y experiencias que enriquezcan la práctica docente. En este número trataremos de la Inteligencia Artificial en relación con el ámbito educativo-escolar.

En los últimos años, la inteligencia artificial (IA) ha emergido como una de las tecnologías más disruptivas y prometedoras en diversos campos, y la educación no ha sido la excepción. Desde sistemas de tutoría personalizados hasta plataformas de aprendizaje adaptativo, la IA está revolucionando la forma en que el alumnado aprende y el profesorado enseña.

A medida que las herramientas impulsadas por IA se integran en las aulas y en los entornos de aprendizaje a distancia, se abren nuevas oportunidades para personalizar la educación, mejorar el rendimiento académico y superar barreras que tradicionalmente han limitado el acceso a recursos educativos de calidad. No obstante, este avance también plantea desafíos y preguntas sobre cómo garantizar que su implementación sea ética, equitativa y accesible para todos.

En este número, exploraremos cómo la inteligencia artificial está influyendo en el ámbito educativo, desde sus aplicaciones prácticas hasta los debates que genera en torno a la privacidad, la equidad y el futuro del rol del docente. A través de artículos, entrevistas y estudios de caso, buscamos ofrecer una visión amplia sobre el impacto de la IA en la educación y cómo está dando forma al futuro del aprendizaje.

El próximo número tratará sobre **LA EDUCACIÓN Y RETOS DEL FUTURO**. Si tienes algún proyecto o experiencia relacionado con este tema, no dudes en ponerte en contacto con nosotros. Tienes toda la información en la web FEAE CANARIAS (www.feaecanarias.org).

También solicitamos tu colaboración para difundir nuestra revista EXPE. Puedes suscribirte para recibir el próximo número directamente en tu correo electrónico, así como otras novedades de FEAE CANARIAS.

GRACIAS POR TU COLABORACIÓN.